

中西小だより

弥富市立十四山西部小学校

学校だより 第29号 令和6年12月20日



🎄🌟🎄🌟🎄🌟🎄 出前授業で学びました！ 🎄🌟🎄🌟🎄🌟🎄

① 森林学習

12月10日(火)、1、2、4年生を対象に森林学習を行いました。講師の先生から、森林には役割があるという話や森を作るためには日本の木を使ったものをどんどん使っていくことがよいという話を聞きました。その後、森でとれた木や実を材料にして、1、2年生はクリスマスを感じるオブジェ、4年生は写真たてを作成しました。用意してくださった好きな材料を使って、世界に一つだけの作品を仕上げることができました。



② 暮らしの中の電気

12月17日(火)に環境カウンセラーを講師に招き、6年生が「暮らしの中の電気」について学習しました。私たちの暮らしを豊かにしている電気の仕組み、発電、地球温暖化とさまざまな実験を交えて楽しく学びました。バンデグラフを使った実験では髪の毛が逆立ったり、教室にいる全員で手をつないで電気を通す百人おどしでは、皆でビビッと電気を感じたりと、あっという間の2時間でした。体験しながら学ぶことで、記憶に残る学習になったと思います。



2学期も残りわずかとなりました。今学期も本校の教育活動に多大なるご支援、ご協力を頂き、ありがとうございました。冬休みは、新しい年を迎え、気持ちを新たにする特別な休みとなります。始業式に希望に満ちた笑顔あふれる子どもたちに会えることを楽しみにしています。どうぞ、よいお年をお迎えください。